UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 8 de MAYO de 2019

En la ciudad de Bernal, el día 8 del mes de mayo de 2019, siendo las 14:00 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores Raúl Lacabanne y Jorge Núñez; por el Claustro Estudiantil, Agustina Soglia y Melisa Dombrowski, por el Claustro de Graduados, Fernando Mastrasso; las Directoras de Carrera, Profesoras Julia Augé e Ileana Matiasich y el Director del Ciclo Introductorio de la EUdA, Doctor Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 3 de abril de 2019.

1.- Informe del Director

Luego de dar la bienvenida a los consejeros presentes, inicia mencionando su preocupación por la situación recientemente acaecida en el vecino país del Brasil, en el cual su presidente Jair Bolsonaro a través del Ministerio de Educación anunció un bloqueo presupuestario de treinta por ciento en tres universidades acusándolas "sembrar públicas. de el desorden". representando esto un acto de manifiesta persecución, tal como es la tendencia, en toda su expresión, de los gobiernos de derecha en Sudamérica. Invita a la reflexión y a seguir con atención esta situación en el espíritu de seguir defendiendo la libertad de expresión y de la educación pública.

Comenta con agrado que continúan sustanciándose los concursos docentes tal como fueron planificados, lo que representa un hecho altamente positivo en el contexto general, siendo uno de los próximos a sustanciarse el de la docente de la Escuela Universitaria de Artes, Dra. María Valdéz.

Expresa que, apostando a sostener lo conseguido con esfuerzo en cuanto a la organización de eventos, se encuentra próxima a desarrollarse la edición 2019 de las JAMTEC, esta vez contando con fondos obtenidos desde la Secretaría de Investigaciones.

Extiende una felicitación a los Docentes de la Escuela Universitaria de Artes Martín Liut y Abel Gilbert por la reciente edición de su libro Las Mil y Una Vida de las Canciones, producto del proyecto de investigación dirigido por Martín Liut, Territorios de la música argentina contemporánea (TeMAC). Con satisfacción informa que otro docente de la EUdA, Pablo Mazzolo, ha resultado ganador en la categoría Mejor Cortometraje de la "Competencia Vanguardia y Género" con su obra "Ceniza verde" en la 21° edición del BAFICI.

Además de ello anuncia también que la Dra. Patricia Martínez, primera graduada Música y docente de la Universidad Nacional de Quilmes, obtuvo el Premio de Composición Casa de las Américas, La Habana, Cuba (2019) por su obra Barely the Breath (Apenas el aliento), constituyendo un motivo mas de orgullo para esta comunidad universitaria.

Siguiendo en el orden de los reconocimientos y premiaciones, comunica que el Prof. Marcos Franciosi, director de la Licenciatura en Composición con Medios Electroacústicos de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, ha sido elegido como uno de los 5 mejores compositores de la última década de la Música Clásica en la Argentina, por el Jurado de la Fundación Konex y el docente Valentín Garvie (trompetista) fue galardonado en la categoría Instrumentista de viento, hechos todos que causan gran alegría y orgullo en el colectivo de la EUdA por la calidad artística de sus producciones, autores y/o ejecutantes.

Por último, y no menos importante, destaca y felicita por haber obtenido su título de doctora a la docente de la EUdA Bárbara Bilbao.

Luego los consejeros

- Aprobaron programas libres.
- Aprobaron programas regulares.
- Tomaron conocimiento del Proyecto de Tesis de la alumna Julieta Blazina.
- Aprobaron la modificación de la Oferta Académica 2019 del Ciclo Introductorio de la Escuela Universitaria de Artes.
- Declararon de interés académico las Jornadas de Arte, Música y Tecnología (JAMTEC2019).
- Aprobaron elevar al Consejo Superior la propuesta de Jurados actuantes en el concurso docente convocado por Resolución (R) Nº 1910/18.
- **3.-** El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 4 de junio de 2019 a las 14:00 hs.